

## ABSTRAK

Listiani, Nor Asri. 2023. Implementasi Al-Thoriqah Al-Mubasyarah Dalam Pembelajaran Bahasa Arab di Pp.Nurul Amin Sumberejo Besuki Situbondo. Skripsi, Prodi Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: Dr. Mualim Wijaya, M.Pdi

**Kata kunci:** Pembelajaran Bahasa Arab, Metode Langsung.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan pendekatan Naturalistik. Data diperoleh dari informan yaitu Guru Bahasa Arab, peserta didik/santri, Asatidz dan alumni Pondok Pesantren Nurul Amin Sumberejo. Data juga didapatkan melalui aktifitas pembelajaran bahasa arab serta dokumen-dokumen yang terkait pembelajaran Bahasa Arab. Pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dokumentasi, dan test. Analisis data menggunakan pengamatan dan triangulasi data. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan gambaran umum pelaksanaan pembelajaran bahasa Arab di Pondok Pesantren Nurul Amin Sumberejo. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan pembelajaran bahasa Arab di Pondok Pesantren Nurul Amin baik di dalam maupun di luar kelas terfokus pada penguasaan kompetensi dasar kemampuan berbicara (Mahru al-Kalām) dengan menggunakan metode Langsung (Al-Thariqoh Al-Mubasyarah) dibawah pengawasan penuh bagian bahasa. Implementasi metode ini di Pesantren dalam bentuk: Untuk pendahuluan, memuat berbagai hal yang berkaitan dengan materi yang akan disajikan baik berupa Appersepsi, atau tes awal tentang materi.

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah segala puji hanya milik Allah SWT, yang senantiasa melimpahkan Rahmat, Taufiq, serta Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas dan kewajiban akademik dalam bentuk skripsi. Sholatullah wa salamuhu semoga tetap tercurah limpahkan kepada Rasulullah SAW, Keluarganya, para Sahabatnya, dan Orang-orang yang berpegang teguh pada risalahnya. Yang membawa umat manusia pada kehidupan yang bermakna, dari terjalnya lorong kehidupan.

Pada dasarnya skripsi ini merupakan sebuah karya yang membutuhkan waktu, tenaga serta pikiran yang tidak sedikit untuk dapat menyelesaikannya. Namun kami sadar akan keterbatasan yang kami miliki, sehingga karya ini membutuhkan kritik dan saran yang konstruktif dari semua pihak untuk menyempurnakan skripsi ini.

Penulis sadar sepenuhnya bahwa skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa adanya pihak-pihak lain yang membantu. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. KH. Muhammad Zuhri Zaini, B. A. Selaku Pengasuh Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
2. Dr. KH. Abd. Hamid Wahid, M. Ag. Rektor Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
3. Bapak Dr. H. Ahmad Fawaid, M.Th.I. selaku dekan Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo
4. Bapak Dr. Mu'alim Wijaya, M.Pd.I. selaku ketua program studi Pendidikan Bahasa Arab Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo
5. Bapak Dr. Mu'alim Wijaya, M.Pd.I. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing saya dengan penuh kesabaran
6. Bapak dan Ibu tersayang yang tak henti-hentinya melantunkan doa'anya untukku siang dan malam.

7. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya penulisan skripsi ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya hanya kepada Allah kami berlindung, memohon Rahmat, Taufik dan Hidayah-Nya. Semoga karya ilmiah ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca umumnya, Amin Ya Rabbal Alamin.....

Sumberejo, 09 Juni 2023



NOR ASRI LISTIANI  
NIM: 1910800036

